Fabri, Felix: Evagatorium in Terrae Sanctae, Arabiae et Egypti peregrinationem Nach der Edition von C. D. Hassler übersetzt von Herbert Wiegandt und Herbert Krauß	zu Bild Nr.
The state of the s	1,11
Kalvarienberg. So wie also Christus die mittlere Person der Trinität ist und der Mittler zwi- schen Gott und den Menschen und immer die Mitte inne hat bei der Erlösung der Welt, hat er den Mittelpunkt der Welt erwählt und das Kreuz in der Mitte aufstellen lassen. Von diesem	0265
Mittelpunkt scheint das zu gelten, Genesis, 1. Mose2, 9: "Der Baum des Lebens in der Mitte des Paradieses", also das Kreuz Christi im Mittelpunkt der Welt. Daher Deuterononium 5.	0263
Mose 6, 15.: "Der Herr, dein Gott, ist in deiner Mitte". Und von der Kirche des heiligen Grabes steht in Leviticus 3 Mose 26, 11: "Ich schlage meine Wohnung in eurer Mitte auf", das	0269
heißt: meinen Grabestempel im Mittelpunkt der Welt.	$\boldsymbol{0259}$
An dieser Stätte jubelten wir darum auch mit besonderer Freude, weil wir gesund und glücklich von den entlegensten Gebieten der Erde her den Mittelpunkt der Welt erreicht hatten; und mit dem Lobpreis, den wir dem Herrn erstatten, erlangten wir Ablaß (+).	0274
init deni Loopieis, den wii deni Tierri erstatten, ertangten wii Aotab (1).	0054
L'Ihan dia Stalla yya dia hailigan	0254
Über die Stelle, wo die heiligen Frauen sahen, daß der Stein vom Grab weggewälzt war.	0314
Wir entfernten uns von der Stätte in der Golgathakirche durch die Tür, durch die wir hereingekommen waren, und gingen wieder zurück in die Kirche vom heiligen Grab und kamen zu	0214
der Stätte, an der die drei Marien, die kamen, um Jesus zu salben, sahen, daß der Stein vom Grabe weggewälzt war; sie waren auf dem Weg sehr besorgt gewesen und sprachen: "Wer	0364
wird uns den Stein vom Eingang des Grabes wegwälzen", Markus 16, 3. Und als sie sich umschauten, sahen sie, daß er weggewälzt war. Wir betraten diese Stätte, fielen nieder, und indem wir sie küßten, erlangten wir Ablaß (+).	0164
Anmerkung: Wo es auch immer ein solches Gemälde oder ein Bild vom heiligen Grab gibt, und so oft du darauf stößt, sollst du wissen, daß ich auf meiner zweiten Pilgerfahrt in der Kirche vom heiligen Grab eine Nacht hindurch am Grab des Herrn gewacht habe. Bei meiner ersten aber habe ich drei Nächte darin verbracht.	0764
F.F.F.F.	
	Ende
	Anfang
egov.s	